

Bewerbung für die Wahl zum Ersatzdelegierten

Liebe Freund*innen,

ich bewerbe mich als Ersatzdelegierter für die BDK, LDK sowie für den Bezirksrat.

Wir haben bei der Kommunalwahl in Dortmund mit 24,81 % bei der Ratswahl ein historisches Ergebnis erzielt. Es war ein toller Wahlkampf auf den Straßen aber auch digital waren wir Dortmunder Grünen präsent. Ich freue mich daher jetzt als Stadtratsmitglied die neuen Aufgaben für uns Grüne anzugehen.

Nach den Erfolgen, die wir in ganz NRW erzielen konnten, richtet sich jetzt der Blick bereits auf die Bundestagswahl im nächsten Jahr. Auch hier ist es zum ersten Mal in der Geschichte möglich so viele Bundestagsmandate zu erlangen, wie nie zuvor. Die GroKo hat uns in der letzten Legislatur gezeigt, dass sie keinerlei Visionen oder Gedanken des Aufbruchs hin zu sozialer Gerechtigkeit, konsequenten Umweltschutz, zu einem geeinten Europa oder zu einer ökologischen Transformation hat. Hier sind wir als einzige progressive Kraft in der Zukunft gefragt.

An den Prozessen möchte ich mich beteiligen und meine grünen und auch juristischen Erfahrungen einbringen. Wir brauchen ein starke grüne Landesliste sowie ein progressives Wahlprogramm.

Da ich wegen des Referendariats gerade nicht so viel Zeit habe kandidiere ich als Ersatzdelegierter. Auf den Parteitag würde ich mich natürlich - wie auch in der Vergangenheit - einbringen, vernetzen und für Euch - unseren Kreisverband präsent sein.

Mit GRÜNEN Grüßen

Raphael



Raphael Frebel

Geb.: 1984

Kontakt

E-Mail:
raphael.frebel@gruene-dortmund.de

Beruflich

Geprüfter Handelsfachwirt;
Studium Rechtswissenschaft;
zurzeit Rechtsreferendar

Mitarbeiter im Wahlkreisbüro
von Markus Kurth MdB

Politisch

Seit der Jugend aktiv im
Ortsverband Scharnhorst

Seit 2009 Sprecher der
Fraktion in der
Bezirksvertretung Dortmund-
Scharnhorst

Seit 2016 Sprecher der
internen „Großen Fraktion“
der BV- und Ratsmitglieder

Seit 2016/2017 LDK, BDK und
Bezirksrat – (Ersatz)
Delegierter

Seit 2019 Vorstandsmitglied
KV Dortmund

Facebook:

facebook.com/raphaelfrebel

Instagram:

instagram.com/raphael_frl/

Dortmund, 19.10.2020